

ABSTRAK

Silvi Amelia Febriyani, 1950110012, Pengaruh Investasi, Upah Minimum Provinsi, dan Pertumbuhan Ekonomi Terhadap Pengangguran Terbuka di Indonesia Tahun 2017-2022.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh salah satu indikator untuk mengukur taraf kesejahteraan yang dihasilkan dari adanya keberhasilan pembangunan yaitu pengangguran terbuka. Pengangguran menjadi permasalahan dalam pembangunan, karena besarnya pengangguran terbuka mempunyai implikasi sosial yang sangat besar. Pengangguran juga menjadi permasalahan yang kompleks untuk suatu negara sebab selalu tumbuh serta berkembang sebagai akibat dari sejumlah faktor yang selalu berinteraksi, namun sulit untuk dipahami. Terdapat beberapa teori yang menunjang bahwa investasi, upah minimum, serta pertumbuhan ekonomi merupakan indikator yang dapat mempengaruhi pengangguran. Berdasarkan latar belakang tersebut, penelitian ini ditujukan untuk menguji serta menganalisis pengaruh investasi, upah minimum provinsi, dan pertumbuhan ekonomi terhadap pengangguran terbuka di Indonesia tahun 2017-2022.

Jenis penelitian yang digunakan yaitu kausal komparatif dengan pendekatan kuantitatif. Teknik penentuan sampel yang digunakan yaitu sampel jenuh. Sampel jenuh ialah sampel yang menjadikan populasi sebagai sampel. Data yang digunakan yaitu data sekunder yang diperoleh dengan mengumpulkan data yang dipublikasikan oleh Badan Pusat Statistik Indonesia (BPS pusat) berupa data *time series* dalam periode pengamatan 2017-2022 dan data *cross section* provinsi di Indonesia. Teknik analisis data yang digunakan ialah analisis regresi data panel yang diolah dengan menggunakan bantuan *Eviews 9*.

Hasil penelitian ini memperlihatkan bahwa investasi dan upah minimum provinsi tidak berpengaruh terhadap pengangguran terbuka di Indonesia pada tahun 2017-2022, sedangkan pertumbuhan ekonomi berpengaruh terhadap pengangguran terbuka di Indonesia pada tahun 2017-2022.

Kata Kunci: Investasi, Upah Minimum Provinsi, Pertumbuhan Ekonomi, dan Pengangguran Terbuka